
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

今回は、委員の皆さんを学校関係者評価委員として行う「学校関係者評価」と生徒を交

えての熟議が行われました。 

 学校関係者評価では、各委員から「太平ノートの活用に

ついて」「不登校の生徒に関して」「学力向上への取組につ

いて」「家庭学習について」などの質問や御意見を頂きま

した。その上で、本校の学校評価（自己評価）は概ね妥当

であるとの議決をいただきました。 

 続けて行った生徒との熟議では、各部活動の部長と 

「①所属している部活動の紹介」「②課題となっているこ

と」「③地域の方に協力して欲しいこと」などについて活

発な議論が行われました。生徒からは、「最初堅苦しい場

だろうと思っていたのが、実際はとても明るく愉しい雰

囲気で話すことができ、とてもメリハリのある場でし

た。」と感想を述べていました。  

 

 

今回は、まず現在進めている制服の改善について、地域の

代表として全体協議会に参加をしていただきました。制服の

検討が必要かどうか、具体的にどのようなデザインが良いの

かの議論を行いました。実際に制服のサンプルを手にとって

検討しました。 

 

第６回学校運営委員会では、校長より来年度学校

経営方針についての提案があり、それに関しての協

議を行いました。 
  

地域に誇れる コミュニティ・スクール太平中 
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２月１５日（水） 第５回学校運営協議会 

 今回をもちまして、令和４年度の学校

運営協議会は終了となりました。 

今後も学校と地域が協働して子供た

ちを育成していく「地域に誇れるコミュニ

ティ・スクール太平中」を目指してまいり

ます。 

３月１７日（金） 第６回学校運営協議会 


